

Was bietet die heimart?

- Stationäre Betreuung (20 Wochenstunden) in von der heimart Jugendhilfe angemieteten Einzelwohnungen
- Individuell ausgearbeitete auf den Einzelfall abgestimmte Konzepte
- Gut ausgestattete Wohnungen mit guter infrastruktureller Anbindung
- 24-Stunden-Rufbereitschaft
- Direkter Draht zur pädagogischen Leitung

Wo kann man uns nutzen?

Die heimart Jugendhilfe betreut Jugendliche im Großraum Dortmund/Bochum.

Zentrale Anlaufstelle

Die Räumlichkeiten der heimart Jugendhilfe, zentral gelegen, direkt am U-Bahnhof Deutsches Bergbau-Museum, sind Anlaufstelle für die Jugendlichen. Ein großer, schön ausgestatteter Aufenthaltsraum bietet vielfältige Angebote (PC, Internet, Gesellschaftsspiele, Bücher). Hier besteht auch die Möglichkeit, sich mit den Betreuern zu besprechen.

Gruppen und Kreativangebote

Gruppenangebote wie das wöchentliche Kochen werden in der geräumigen Küche durchgeführt. Auch alle weiteren Kreativangebote werden aus und in den Räumlichkeiten durchgeführt und organisiert.

heimart
Jugendhilfe GmbH

Herner Str. 18 - 44787 Bochum



Haltestelle:

U-Bahnhof Deutsches Bergbau-Museum

Bürozeiten:

Montag – Freitag
9.00 Uhr – 13.00 Uhr

Die pädagogische Leitung kann jederzeit über das Mobiltelefon erreicht werden.

Rechtliches:

Amtsgericht Bochum HRB 17492

Bankverbindung:

Stadtsparkasse Bochum
DE 43 4305 0001 0004 4159 23

heimart
Jugendhilfe

Herner Str. 18 - 44787 Bochum

Intensiv Betreutes Wohnen zur Verselbständigung junger Menschen

Kontakt:

Telefon: +49 234 6406061 - 0
Fax: +49 234 6406061 - 9
E-Mail: info@heimart.net
Web: www.heimart.net

Geschäftsführung:

Ramona Bundesmann (Pädagogik)
André Schlebes (Finanzen)

Unser Anspruch

Als professioneller Partner bietet die heimart Jugendhilfe den Jugendämtern qualifizierte und engagierte Unterstützungsleistungen bei der Wahrnehmung sozialpädagogischer Arbeit in der freien Jugendhilfe an.

Intensiv Betreutes Wohnen

Junge Menschen ab dem 16. Lebensjahr erhalten durch die Teilnahme am Intensiv Betreuten Wohnen (IBW) die Möglichkeit, die Verselbständigung in einer eigenen Wohnung im Rahmen einer stationären Maßnahme zu erlangen.

Das IBW der heimart Jugendhilfe orientiert sich am emotionalen Bindungsverlauf der Jugendlichen und ist prozessual aufgebaut.

- Anbahnungsphase
- Stabilisierung
- Reflektionsphase
- Ablösephase

Für die Betreuung stehen zwei Pädagogen zur Verfügung, so dass eine Vertretung bei Urlaub und Krankheit sichergestellt ist.

Eine detaillierte Darstellung des Intensiv Betreuten Wohnens finden Sie auf der Webseite unter heimart.net/ibw.pdf

„Nicht der Mensch ist falsch, die Unterstützung muss individuell zu ihm passen.“

Im Mittelpunkt der Arbeit der heimart Jugendhilfe stehen Jugendliche mit speziellem Hilfebedarf, die aufgrund unterschiedlicher Lebensumstände nicht mehr in der Lage sind, in Gruppenkontexten zu leben.

Die Biographien, die diese jungen Menschen mitbringen sind häufig geprägt von Beziehungsabbrüchen, Vernachlässigungs-, und Missbrauchserfahrungen, so dass sie oftmals Ohnmachtsgefühlen ausgesetzt waren nicht lernen konnten, ihren eigenen Gefühlen und Wahrnehmungen zu vertrauen.

Kontinuierliches Beziehungsangebot

Der Beziehungsaufbau zwischen dem jungen Menschen und seinem Bezugsbetreuer stehen im Zentrum der Arbeit. Ihnen kontinuierliche Beziehungsangebote geben, verlässliche, parteiliche und transparente Ansprechpartner sein, ist das Anliegen jedes Betreuungssettings.

Wenn der junge Mensch sekundäre Bindungserfahrungen sammeln kann, ist der Grundstein gelegt, wieder Vertrauen in sich und sein Umfeld zu entwickeln. Dies ist Hauptaufgabe des pädagogischen Handelns der heimart Jugendhilfe.

Ressourcenaktivierung und Reaktivierung

Die Anerkennung und Wertschätzung, dass die bisher angewandten Verhaltensstrategien dem jungen Menschen auf seinem bisherigen Lebensweg ein „Überleben“ gesichert haben, soll dazu motivieren, weitere Entwicklungsschritte in Angriff zu nehmen, um ein selbstbestimmtes und handlungsvielfältiges Leben zu führen. Ressourcenaktivierung und Reaktivierung ist zentrale Grundlage des Betreuungsangebotes.

Das Team

heimart Jugendhilfe ist ein Team von erfahrenen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, vorwiegend bestehend aus Pädagoginnen und Pädagogen (Diplom/Bachelor) und Erzieherinnen und Erziehern mit spezifischen Qualifikationen (z.B. traumazentrierte Fachberatung). Alle pädagogischen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter haben langjährige Erfahrungen im Bereich der Jugendhilfe.

Die heimart Jugendhilfe ist pädagogisch gut aufgestellt: menschlich, qualifiziert und verlässlich.